

club d'entreprises ardiac

Neuf nouvelles entreprises parrainées

Le club d'entreprises Ardiac organisait sa traditionnelle réunion de parrainage de nouvelles entreprises à Saint-Félix-Lauragais. Une réunion bouleversée par les nouvelles mesures sanitaires en vigueur. Prévue au départ au château avec un cocktail en suivant, elle déménageait à la salle des fêtes avec annulation de la réception. Qu'à cela ne tienne, le président de l'Ardiac, Jean-Odon Cénac rappelait que le plus important était bien d'accueillir de nouvelles et nouveaux entrepreneurs du territoire afin qu'ils puissent présenter leur activité aux membres du club d'entreprises. Elles

étaient donc neuf à se succéder sur la scène (voir ci-dessous).

À l'issue de la présentation, le président de la communauté de communes, Laurent Hourquet, ne cachait pas sa satisfaction de voir autant de nouvelles entreprises « complémentaires et qui ont envie de créer des choses même pendant cette période difficile ». Il rappelait que les dernières mesures de relance de l'activité économique, prises par la Gouvernement, allaient profiter à l'initiative nationale du « Territoire d'industrie » Castres-Revel-Castelnaudary. « Notre seule ambition reste de créer des emplois, peu importe où

vous vous installez sur le territoire intercommunal car désormais c'est la même fiscalité qui s'applique sur nos 28 communes ».

Présent aussi lors de cette réunion, le conseiller départemental du canton de Revel, Gilbert Hébrard, nouvellement élu à la tête du PETR du Pays Lauragais lançait un appel à tous les entrepreneurs et notamment ceux touchés par la crise sanitaire. « Je sais que ce n'est jamais assez mais n'hésitez pas à faire appel au Département si vous avez des difficultés. Il existe des aides pour passer un cap, confiait-il. Au niveau du PETR, n'hésitez pas à venir cher-

cher des conseils et des aides pour monter vos dossiers afin d'obtenir des fonds européens. Tous les ans on constate que l'enveloppe qui est disponible n'est pas utilisée en entier et ce sont donc des financements qui repartent dans la bulle européenne ». Après avoir dû annuler le petit-déjeuner consacré au télétravail, en mars dernier, en raison du confinement, l'Ardiac poursuivra ses rencontres autour de la transition écologique en recevant un expert-comptable, le jeudi 15 octobre, à l'hôtel du Midi pour un petit-déjeuner consacré à la démarche « zéro papier ».

Émile Gaubert

Aznar communication. Installée à Garrevaques, Sophie LeFebvre-Aznar a débuté son entreprise en juillet dernier. Elle propose tous les services de communication, des conseils en marketing : flyers, cartes de visite, logos... Et un service de community manager pour sites internet et réseaux sociaux. Contact : Tél. 06 24 81 51 04.

« Ze Carrossery ». Déjà installée à Balma, Philippe Baudron, meilleur apprenti de France en carrosserie en 1995, a ouvert, juste avant le confinement, un atelier de cette franchise, au 2, chemin de Beauséjour.

Consultant manager industriel et service. Fort d'un solide savoir à travers ses différentes expériences professionnelles, Patrick Desforges, ingénieur Arts et Métiers, le met depuis le début de l'année au service des entreprises du territoire. Il intervient comme chef de projet, pour des demandes de certification, pour des formations sur mesure, pour lancer des appels d'offres, accompagner les dirigeants et même pour remplacer un cadre momentanément absent. Contact : Tél. 06 23 18 34 35.

SEPS valorisation de déchets industriels. Installée à la zone industrielle de La pomme, à Revel, cette entreprise n'est pas



Les nouveaux entrepreneurs revélois ont présenté leur entreprise à la soirée parrainage de l'Ardiac./DR

nouvelle puisqu'elle existe depuis 1998. Elle intervient sur toute la France avec sa vingtaine de salariés et affiche un chiffre d'affaires annuel de 3 millions d'euros. Toutefois ce sont les deux jeunes entrepreneurs : Sylvain Cazères et Laurent Rousseau qui sont nouveaux depuis la fin juillet. L'activité principale reste la valorisation des déchets industriels : séparation des hydrocarbures en sous-sol ; dépollution de sites avant projet ; valorisation par bio dégradation des terres faiblement polluées pour

une réutilisation en remblais. **Surveillance et gardiennage mobile.** Avec près de 32 ans d'expérience dans le gardiennage, Eric Hoyen propose ses services aux industriels, commerçants et particuliers. Équipé de son chien il propose des rondes contre la malveillance : dans les entrepôts, les chantiers, les hangars de véhicules, les entreprises, les bureaux, les résidences privées ou maison secondaire. Contact : Tél. 06 66 34 74 30.

Agence de communication « Fantastique ! » Caroline

Combes et Anne-Sophie Kalis s'étaient rencontrées au sein du collectif des femmes entrepreneurs du territoire : « Agitatrice écosystème ». Depuis la rentrée de septembre elles se sont associées pour créer une agence de communication avec un volet formation mais aussi la location de bureaux en coworking et salle de réunion. Après avoir trouvé un local au 12, rue de Dreuilhe, en plein centre-ville, elles vont débiter les aménagements pour proposer tous les services en communication : flyers, affiches, signalétique, si-

tes internet et réseaux sociaux...

Contact : Tél. 06 27 20 79 03 et mail : annesophie.kalis@gmail.com

SDH Conseil. Après 15 ans d'expérience en tant que salariée, Delphine Santini a décidé de se mettre à son compte pour proposer ses conseils en ressources humaines. Installée déjà à Castelnaudary, elle vient d'ouvrir des bureaux au Forum des entreprises de Revel. Avec quatre salariés elle propose ses conseils aux TPE et PME en matière de gestion RH, paye, accompagnement en gestion de clientèle.

Le « Car'Table ». Après des débuts compromis en mars à cause de la crise sanitaire, la Revéloise Laura Hubschwerlin a enfin trouvé son rythme de croisière pour son activité de livraison de repas « faits maison » avec des produits locaux, tous les midis, du lundi au vendredi, pour les professionnels et les particuliers, sur commande. Contact : Tél. 07 87 22 50 18.

Assurance. Courtier en assurance spécialisé dans les risques des entreprises et des constructions, Daniel Belon a racheté un cabinet de Revel en mai dernier. Installé en plein centre-ville, il assure les particuliers, les entreprises et propose aussi un service de prévoyance et mutuelle.